

SAT PERDONÓ IMPUESTOS A GALLOS BLANCOS

Entre las condonaciones de 2016 a 2018 hay más de 223 mdp a los equipos de Querétaro, Pumas, Atlas y Rayados y a fundaciones como la del futbolista Rafael Márquez.

Nacional



MILLONARIO ROBO A SEPSA Y AL HSBC EN JURIUQUILLA

Cuatro sujetos con lentes, gorras y cubrebocas sorprendieron se llevaron el dinero que entregarían custodios de la empresa Sepsa. **Policia**

www.diariodequeretaro.com.mx



Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 12 DE ABRIL DE 2019 | AÑO LVII | NO. 20,896 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



ELÉCTRICAS

UAQ fabricará 450 bicicletas Qrobici

La Universidad y la empresa Vetelia hacen mancuerna para el sistema de transporte

Pág. 3



DIF MUNICIPAL

Incrementan 37% desayunos en frío

Arahí Domínguez dio el banderazo de salida a camiones que transportará alimentos a 12 nuevas escuelas.

Pág. 4



ORQUESTA. El prísta Braulio Guerra cosechó el miércoles algo de lo sembrado en sus últimas gestiones como diputado federal el año pasado, al ser invitado por la Orquesta Filarmónica de Querétaro para la entrega de mobiliario especializado que él gestionó en 2018 y la culminación de la gira por la Sierra Gorda. En ambos proyectos el exlegislador hizo equipo con la secretaria de Cultura, **Paulina Aguado**, el presidente del Patronato, **Rolando García**, y el director **Ludwig Carrasco** para dignificar las condiciones de trabajo de la máxima representación musical de Querétaro.

FACILITO. De agosto en adelante se prevé que comience la guerra por quedarse con lo que queda del PRI y de ¿oposición? en el estado. En ese mes se prevé que ya exista nuevo dirigente nacional del tricolor y una reforma estatutaria que abra la puerta a una contienda por la dirigencia, hoy en manos (litera) de **Juan José Ruiz**, quien -hay que decirlo- será defendido a muerte por el PAN y el Gobierno estatal porque les es muy cómodo, amigable y silente. **A modo, pues.**



Listo el Pacto de San Miguel

La región Centro-Occidente se convertirá en el motor económico más fuerte del país, sostuvo el gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue, al informar junto con su homólogo Francisco Domínguez que el próximo 8 de mayo firmarán el Pacto de San Miguel, integrado también por SLP, Aguascalientes y Jalisco. **Pág. 2**

Diario de Querétaro, sede de la reunión del Sistema de Empleo

Fueron 35 empresas las que intercambiaron información sobre plazas laborales y perfiles de postulantes.

Pág. 4



Reforma a la ley, dice que aún no impacta

LAURA BANDA CAMPOS

El presidente del Consejo de Notarios en el estado de Querétaro, José Luis Gallegos Pérez dijo que no debe de haber diferencias ni conflictos entre fedatarios, luego de la Reforma a la Ley del Notariado en enero pasado que desaparece la figura de adscritos.

Pero no descartó que se puedan presentar casos, tomando en cuenta, dijo, que las relaciones humanas son difíciles.

Gallegos Pérez fue consultado, después de que se conocieran diferencias y mala convivencia entre titulares de los inmuebles de las Notarías y quienes antes eran adscritos.

Indicó que la reforma aprobada por el Congreso local, puede traer



JOSÉ LUIS GALLEGOS
PRESIDENTE DEL CONSEJO DE NOTARIOS DEL ESTADO DE QUERÉTARO.

No siento que deba de haber (diferencias), pero lo va a haber porque las relaciones humanas son difíciles".

algunas consecuencias, pero estimo que esta situación sólo se dará en aquellos casos donde no se tiene un buen entendimiento.

Pág. 3

PANCHO ENTREGA INVERSIÓN DE 130 MDP

Abre la Terminal Logística del AIQ

Representa crecimiento de más del 150% de infraestructura de manejo y la consolidación de carga área

LAURA BANDA CAMPOS

Con una inversión de 130 millones de pesos, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servián acompañado del mandatario de Guanajuato, Diego Sinhuea Rodríguez Vallejo, encabezaron la inauguración de las nuevas instalaciones de Terminal Logistics en el Aeropuerto Intercontinental de Querétaro, mismas que representan un crecimiento de más del 150% de infraestructura de manejo y la consolidación de carga área.

Esta inversión contempla la ampliación de la Nave 5, con un área total de 15 mil 851 metros cuadrados además de la construcción de una cámara fría dentro de las instalaciones de la terminal de carga, lo que hace posible la importación y exportación de productos perecederos y de suministros farmacéuticos, siendo un importante impulso para los productores de la región.

En su mensaje Domínguez Servián destacó que estas acciones son muestra de la confianza, certeza y vinculación que hoy trazan el rumbo del estado.

Pág. 2

Hoy salen de vacaciones 461 mil niños; regresan el 29

Para el periodo vacacional de Semana Santa, la Unidad de Servicios para la Educación Básica en el Estado de Querétaro (USEBEQ), reportó que a partir de este viernes más de 461 mil alumnos de escuelas públicas privadas saldrán de vacaciones.

Oficialmente las clases se suspenderán desde el lunes 15 de abril y el regreso, de acuerdo al calendario oficial será el lunes 29 de abril.

Un total de 461 mil 620 alumnos inscritos y 18 mil 695 maestros de tres mil 682 escuelas públicas y privadas de educación básica (preescolar, primaria y secundaria) saldrán de periodo vacacional.

De acuerdo a un comunicado oficial, la USEBEQ reportó que en Querétaro existen 1,597 escuelas de educación Preescolar, 1,548 de educación primaria y 537 secundarias de los subsistemas de secundarias técnicas, telesecundarias y secundarias generales. **Pág. 3**



Reforma a la Ley, dicen que aún no impacta.



ESCRIBEN	Jorge Vargas	Pág. 3
	Roberto González	Pág. 4
	Adán Olvera	Pág. 12
	Benjamín Roaro	Pág. 5